

INFO PUBLIK

Semarak Haornas 2024: Pj Bupati dan Dandim Tulungagung Ajak Masyarakat Berolahraga

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 9, 2024 - 16:18



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807/Tulungagung Letkol Kav Mohammad Nashir, S.Hub. Int bersama anggota Kodim Tulungagung mengikuti olahraga bersama yang digelar oleh Pj Bupati Tulungagung Dr. Ir. Heru Suseno, M.T di halaman Kantor Bupati Tulungagung, Selasa (09/09/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari peringatan Hari Olahraga Nasional (Haornas) yang diadakan dengan semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap kesehatan.



Dalam sambutannya, Pj Bupati Tulungagung Dr. Ir. Heru Suseno, M.T menyampaikan bahwa peringatan Haornas ini merupakan momentum penting untuk terus mendorong kesadaran masyarakat akan pentingnya olahraga.

"Olahraga bukan hanya soal fisik, tetapi juga tentang membangun karakter, disiplin, dan kebersamaan. Peringatan Hari Olahraga Nasional ini kami harap dapat memberikan apresiasi kepada semua yang terus berusaha meluangkan waktu untuk berolahraga di tengah kesibukan. Dengan tubuh yang sehat, kita mampu berkarya lebih baik dan produktif untuk masyarakat Tulungagung," ujar Pj Bupati Tulungagung.

Sementara itu, Komandan Kodim 0807/Tulungagung Letkol Kav Mohammad Nashir, S.Hub. Int dalam keterangannya menyatakan dukungan penuh terhadap upaya pemerintah dalam memasyarakatkan olahraga.

"Kami dari TNI mendukung penuh kebijakan pemerintah dalam memasyarakatkan olahraga. Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga kesehatan dan kebugaran, baik bagi aparat maupun masyarakat umum. Dengan tubuh yang kuat, kita siap menjalankan tugas dengan optimal dan membangun bangsa yang lebih kuat," tegas Dandim Tulungagung.

Para peserta dalam kegiatan ini terdiri dari berbagai kalangan, termasuk anggota TNI, Polri, ASN, serta siswa-siswi sekolah. Mereka berpartisipasi dengan penuh semangat dalam rangka mengusung tema "Ayo Berolahraga: Bersatu Kita Juara.

" Melalui kolaborasi lintas sektor ini, diharapkan semakin memperkuat semangat

persatuan dan kebersamaan, sekaligus mendorong gaya hidup sehat di tengah masyarakat.

Kehadiran berbagai elemen ini menjadi cerminan bahwa olahraga dapat menjadi wadah yang menyatukan seluruh komponen masyarakat menuju prestasi bersama.

Kegiatan ini diikuti dengan antusiasme tinggi oleh seluruh peserta, dan diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk semakin aktif berolahraga. (*)